



Le réveil, c'est avant toute autre chose, une plus grande intimité avec Jésus, une plus grande conscience de sa présence à chaque instant de nos vies. Dans sa première épître, Jean, le disciple bien-aimé, évoque trois niveaux de conscience de Jésus: entendre et voir, contempler et toucher. A quel niveau évoluons-nous? Vers lequel souhaitons-nous que nous élève?

Eglise Paris Métropole

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com